



5 de marzo de 2021

A la comunidad universitaria

Agustín Rullán Toro, Ph.D.  
Rector

### **Estatus del proceso de contratación de plazas docentes del RUM**

Como les anunciamos el pasado 10 de diciembre de 2020, en el Recinto Universitario de Mayagüez (RUM) de la Universidad de Puerto Rico (UPR), iniciamos el proceso de contratación de 25 plazas de docentes en los Colegios de Artes y Ciencias, Ingeniería, Administración de Empresas y Ciencias Agrícolas. Estas se suman a dos plazas que habían sido previamente autorizadas, para un total de **27 contrataciones**.

Las convocatorias cerraron en el mes de febrero y en su mayoría con un banco de talentos amplio para seguir adelante en el proceso de reclutamiento. A continuación, los resultados de esta primera fase:

- ✓ El Colegio de Artes y Ciencias convocó para **16 plazas** en los Departamentos de Biología, Ciencias Marinas, Ciencias Sociales, Economía, Estudios Hispánicos, Física, Humanidades, Inglés, Kinesiología, Matemáticas, Psicología y Química. Recibieron **435** solicitudes y en todos los departamentos están listos para proseguir con el proceso de selección y reclutamiento.
  
- ✓ El Colegio de Ingeniería convocó para **cinco plazas** en los Departamentos de Ingeniería Eléctrica y Computadoras (INEL/ICOM), Ingeniería Química (INQU), Ingeniería Mecánica (INME) y Ciencias e Ingeniería de la Computación (CIC). Recibieron **45** solicitudes. Se extenderá convocatoria en INQU, CIC e INEL/ICOM.

- ✓ El Colegio de Ciencias Agrícolas convocó para **cuatro plazas** en los Departamentos de Educación Agrícola, Ciencias Agroambientales, Economía Agrícola y Sociología Rural; e Ingeniería Agrícola Biosistemas. Se recibieron **17** solicitudes. Solo el Departamento de Ingeniería Agrícola y Biosistemas abre nuevamente la convocatoria hasta el 1<sup>ro</sup> de abril de 2021. Los demás Departamentos prosiguen con el proceso de selección y reclutamiento.
  
- ✓ El Colegio de Administración de Empresas convocó para **dos plazas**: una en el área de Mercadeo y la otra en Contabilidad. Se recibieron **23** solicitudes. En el caso de Contabilidad, dos de los seis candidatos que solicitaron decidieron no continuar con el proceso. Por ese motivo, se abrió nuevamente esa convocatoria hasta el 31 de marzo de 2021.

Nos sentimos muy satisfechos con los resultados obtenidos hasta el momento con estas convocatorias, tras las que se han recibido **520** solicitudes, en total. Como les mencionaba en la misiva anterior sobre este tema, hemos realizado una planificación detallada para que nuestra institución pueda cubrir estas plazas tan necesarias para fortalecer nuestra misión educativa. Les mantendremos informados sobre cómo va transcurriendo este fructífero proceso de reclutamiento.